

《单词百科:formatter是什么意思?formatter怎么发音?formatter的解释和用法》

英语单词formatter是什么意思?formatter怎么读?formatter怎么发音?简答网为您整理了formatter的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



formatter怎么读

formatter的读音:[ˈfɔːmətər]

formatter的意思

1、n.格式程序;划盘程序;

formatter的双语例句

1、Cannot specify coercion type for serialized objects using this formatter.

无法使用此格式化程序为已序列化对象指定强制类型.

2、 This allows the formatter to interpret the message body.

这允许格式化程序解释消息体.

3、 The assembly does not contain the required content formatter class.

程序集中未包含必需的内容格式化程序类.

4、 Figure 2 The first few rows of a test matrix for a table formatter.

图2某表格格式的测试矩阵的前几行.

5、 The formatter { 0 } cannot be used for default values.

格式化程序{0}无法用于默认值.

6、 The real formatter sink can then be placed later in the sink chain.

然后将真实的格式化程序接收器放到该接收器链中后面的位置上.

7、 The assembly containing the content formatter could not be loaded.

无法加载包含内容格式化程序的程序集.

8、 An instance of the content formatter could not be created.

无法创建内容格式化程序的实例.

9、 The formatter sink can be placed in the sink chain later.

随后可以将格式化程序接收器放到接收器链中.

10、 The ObjectManager found an invalid number of fixups. This usually indicates a problem in the Formatter.

对象管理器发现链接地址信息的数目无效. 这通常表示格式化程序中有问题.

11、 Formatter sinks use sink configuration properties to configure the channel at run time.

格式化程序接收器在运行时使用接收器配置属性来配置信道.

12、 The information about the content formatter could not be obtained.

无法获得有关内容格式化程序的信息.

13、 We will use TeX 3 as our text formatter, but an nroff is being worked on.

我们将使用TeX作为我们的文本排版工具, 但nroff程序也在编写之中.

以上是简答网为您整理的formatter怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于formatter

的用法、formatter的释义、f

ormatter的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/formatter>

